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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 3539円 

 

7月14日に新旧委員長会議を行いました 

 
＜ニコニコ委員会＞                   吉田俊一委員長 

 
 

吉田俊一委員長 

小澤、髙橋年度スタートしました。 

スタート前に会長の年度計画を発表した会長は少なく、大いに期待 

いたします。 

頑張って下さい。 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2398回 例会 2023年 7月12日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 79.4％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2397回 例会プログラム＞ 

                                                司会  関征啓会員 

  

     12:30 点鐘                                                   小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

     12:33 お客様紹介                      柳孝実会長エレクト 

     12:35 会食      

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                             髙橋一彦幹事  

           13:05  入会式 

           13:10 就任挨拶 

          大川高明 職業奉仕委員長 

                    大塚精一 社会奉仕委員長 

                    小椋伸也 国際奉仕委員長 

          小澤盛明 青少年奉仕委員長 

      13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      森谷充伯委員長 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      吉田俊一委員長 

     13:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
  

猛暑の続く中、九州や中国地方では災害級の豪雨に見舞われ大変な被害を各

地で受けている姿をニュース等で観ると非常に気の毒な気持ちになります。 

早く安定した天候になる事を祈っています。 

そのような悪いニュースもある反面、前向きな話題もあります。 

現在、熊本県の菊陽町にＴＳＭＣという台湾の世界最大級半導体メーカーの工

場の建設が進行中です。 

九州自体が「シリコンアイランド」と呼ばれているくらい半導体関連企業が集まっ

ている地域なんです。 

半導体工場がこの地域への建設が多い理由は、熊本県は地下水が豊富なゆえ

に半導体工場には最適な環境とのことです。 

この企業進出によって非常に熊本県の経済には追い風らしく、竣工後は相当な

経済効果が見込まれる事は確実だと言われています。 

●熊本県菊陽町：人口４４,０００人（松戸市５０万人の約９％の非常に少ない人口の町） 

●ＴＳＭＣ熊本工場の規模：東京ドーム４.５個分の敷地に建設され、３Ｋｍ先からも見えるくらいの巨大な建

物らしい 

●工場建設への投資額：１兆１千億円見込み（そのうち、約半分の４７００億円を日本政府が補助） 

●総従業員数：１７００名予定 

地元からの雇用も促進しているので雇用問題の手助けにもなる。 

●竣工予定：２０２３年９月予定 

実際工期内の完工は難しいとの事（天災等の影響も少なくはないと思います） 

２０２２年に入ってからの着工してたった１年近くでもう完成までたどり着く勢い。 

その為には、全国から２０００人近くの作業員が集結して、現場は３交代２４時間

体制で稼働して元旦以外は年間３６４日間工事が稼働している。 
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＜青少年奉仕委員長就任挨拶＞             小澤盛明委員長 
 

青少年奉仕委員長を拝命いたしました小澤です。 

副委員長に小林辰幸会員 委員に鈴木悦朗会員 岡本真理子会員と4名で活動させて頂きます。 

 

目標としてＲＹＬＡを中心に、次世代を担う青少年の育成に努める。という目標を立てさせて頂き 

活動計画として 

①ＲＹＬＡへの参加者を早期に募集し、参加者の増員を図る。 

 

②本年度 地区目標の一つでもある希望の風への支援を応援し、義援金を募

る。 

 

③青少年育成に向けた他団体等との交流を図る。 

 

という活動計画を立てさせて頂きました。 

 

RYLAを中心にと 目標を立てさせて頂きましたが、地区研修協議会において 

RYLAの研修が別立てとなっていたため、参加ができず情報が分かりません。 

よって 会長と相談の上 今後の進め方を検討させて頂きたいと思います。 

また、希望の風への募金活動を実行していきたいと思いますので、皆様のご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

あと この年になると 青少年との交わりが、希薄になっています。交流の機会をご存じの方がいらっしゃいま

したら ご一報頂けると助かります。 

 

以上 1年間 よろしくお願いいたします。 

 
＜国際奉仕委員長就任挨拶＞               小椋伸也委員長 
 
                                  皆さんこんにちは。 

今年度、国際奉仕委員長を仰せつかりました小椋です。副委員長には小澤盛

明会員、委員には森谷会員のフィリピントリオで活動していきます。よろしくお願

いいたします。 

国際奉仕委員長を会長から依頼され、どうすればいいのかとても悩みました。 

日々変化する国際情勢考え、松戸北クラブがどのような活動をした国際貢献で

きるか、会長意向の元、模索していきます。なんて考えましたが、せっかくの委員

長になったからには、私の得意分野であるポリオを押していきたいと考えておりま

す。 

 

目標としては７つの重点分野への理解。特にロータリーの目標であるポリオ撲滅

について重点的な支援。 

 

活動計画として①ポリオ撲滅への募金・支援活動 ②ロータリー財団・米山記念奨学会委員会活動の活動

協力 ③地区委員、または他クラブへの国際奉仕活動等の卓話依頼 

を考えております。1年間どうぞよろしくお願い致します。 
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＜社会奉仕委員長就任挨拶＞               大塚精一委員長 

 

皆さん今日は、社会奉仕委員会の委員長を拝命しました大塚です、1年間よろしくお願い申し上げます。 

 

委員会のメンバーは、副委員長に野澤新之助会員、委員に柳孝実会員二人と

も委員長経験者なのでよく二人の意見をよく聞いて委員会を運営していきたいと

思います。 

 委員会の目標は、次の4つの活動計画を通して会員の社会奉仕活動の意識

向上を図っていいきたいと思います。 

 

①小金小学校と栗ヶ沢小学校のなかよし学級の児童たちを招いての梨狩りの

実施 

この事業は昨年度から芋ほりに代わる事業として実施しており、小澤会長が特に

力をいれているものです。 

 

②9月13日（水）午前中に小金小、午後栗ヶ沢小その合間に例会を計画しています。 

 一般社団法人DiversityA.C.千葉のアスリートたちへの支援 

 相手の希望を確認しながら進めて行きたいと思います。 

 

③日本ハンセン病療養所・資料館の視察 

 このことについてはまだ誰とも協議・相談はしていませんが、会員の皆様のご理解の元ぜひ実施したい 

 と思います。 

 

④自然災害時における被害者への支援 

  災害発生時に、その都度協議し進めていきます。 

  以上社会奉仕委員会委員長の就任の挨拶とします。 
 

 

＜職業奉仕委員長就任挨拶＞               大川高明委員長 
 

今年度職業奉仕委員長の大川高明です。副委員長に大川隆永会員、委員に三村藤明会員の3名で運営

していきます。 

目標としてはロータリーの目的第2に掲げる「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値ある

物と認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔な物とする」。これについて考え、実

行するために以下の活動を行います。 

 

 ＜活動計画＞ 

①職業奉仕に関する勉強会の実施（地区への卓話依頼、関連ビデオ学習等） 

職業奉仕の理解のために会員の皆様に少しでも理解が深まるように努めます。 

 

②講師例会の開催（会員増強委員会と共同開催） 

3年目を迎える講師例会ですが2回の講師例会では会員増強につながりました, 

 

今年度もみんなが興味のあるような講師をお招きし会員増強と松戸北ロータリー

クラブの広報にも 

役立てたいと思います。 

   

                                                   WEEKLY  REPORT 

ＴＳＭＣの進出により熊本県内の経済波及効

果は１０年間で４兆円を超と言われているので

この経済効果は熊本県にとっての期待はか

なり大きい事でしょう。 

またこれが引き金になって住宅や交通網の

整備の対策もかなりの速度で進んでいるらし

く、 

おかげで熊本への企業進出が過去に例をみ

ないくらいらしいです。 

当然のごとく周辺の地価が急上昇して、バブ

ルのような状況となっているという話しも聞き

ます。 

 

九州地方、このような明るい話題もある地域なので、今回の災害を乗り切って元気になって欲しいところであ

ります。 

そして我々もこのように盛り上がっている熊本に遊びに行って、変わりゆく街を見てみたいものです。 

 
＜幹事報告＞                      髙橋一彦幹事 
 

足立事務局員が濃厚接触者の扱いとなり事務局への連絡事項の整理がついて

おりません。 

会員皆様にはご迷惑をお掛け致しますが整い次第の報告とさせて頂きます。 

全会員への周知事項で重要度の高い内容が確認されましたら際は、メール・

FAX等の報告 となります事をご承知いただければと存じます。 

 

その他として、前年度、50周年事業においての報告をさせて頂きます。 

パストガバナー石井亮太郎さま、前年度ガバナー小倉純夫さまより記念誌を送ら

せて頂きました事に対してお礼の言葉が届いております。 

また、当クラブ元会員の髙橋清、小菅正彦、両名さまよりも記念誌に対しお礼を

お伝え願いたいとの事で連絡がございました。 

 
＜本間沙也香会員入会式＞                 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんばんは、 

この度は松戸北ロータリークラブ入会致します、本間紗也香と申します。 

入会にあたり、四つのテストを暗記しないと、この会には入会出来ないの

かと勘違いして、暗記をしていました。 

これからは、この四つのテストを日々の教訓にしていこうと思います。 

簡単ではありますが、これからどうぞ宜しくお願いします。 

 


